

PRENSA IAE. Este 19 de Agosto del presente año, en horas de la mañana el Salón “Haydee Mireles” del IAE, se vistió de gala para que el multidisciplinario grupo de 77 profesionales, recibiera de parte de la Universidad de las Ciencias de la Salud “Hugo Chávez Frías” (UCS) y el Instituto de Altos Estudios “Dr. Arnoldo Gabaldón” (IAE), sus títulos de especialistas en las áreas de Epidemiología, Epidemiología de las Enfermedades Metaxénicas, Gestión en Salud Pública, y Salud Ocupacional e Higiene del Ambiente Laboral y Medicina General Integral.

El acto solemne estuvo presidido por autoridades del Instituto de Altos Estudios “Dr. Arnoldo Gabaldón”, el Director Ejecutivo, José Rivas Naar; y los Directores de Gestión Académica, Yelitza Ledezma; Investigación, Carmen Julia Silva; Interacción Social, Yuly Bejarano y la Jefa de Control de estudios, Delia Barreiro.

Seguidamente, la petición de títulos de las diferentes especialidades estuvo a cargo de la nueva especialista en Salud Pública, Adelis Josefina Carvajal Rondón, quien obtuvo el segundo índice académico de la promoción. Y en representación de los graduandos, ofreció el discurso, Génesis Alejandra Naranjo Molleja, primer índice académico, también egresada de la especialidad de Epidemiología.

Luego de la solemne entrega de medallas y conferimiento de títulos a los graduandos, el Director del IAE, José Rivas Naar, expresó que estos nuevos especialistas contribuyen a lograr un mejor país, para continuar trabajando en el fortalecimiento del Sistema Público Nacional de Salud, “la esencia de la institución, es formar talento humano en el área de la salud pública para dar soluciones eficaces a nuestra Venezuela”.

Posteriormente, Yelitza Ledezma, Directora de Gestión Académica del IAE, manifestó que la institución esta honrada de estar recibiendo 13 estados del país, “el día de hoy tuvimos el 95% de la asistencia de nuestros egresados, estamos totalmente felices de tenerlos acá, cumpliendo sus metas en las distintas especialidades con nuevos objetivos trazados, incluso la presencia de los graduandos de diferentes estados nos ha permitido establecer nuevas acciones”.

Finalmente, Carmen Julia Silva, Directora de Investigación del IAE, expresó, “hoy nuestra casa de estudio nuevamente de viste de gala en nombre de la promoción de nuevos especialistas, a pesar de las dificultades hemos dicho presente, formando a los nuevos profesionales, quienes darán respuesta a las necesidades del país en salud pública”. Concretó Silva.





